
   「第 118屆橫濱中華學院校慶暨學生作品成果展」

          →因學校通知小學全部放假，所以請小五、六役員代為詢問原來可幫忙的家長，是否仍可幫忙? 

    ● 家長會攤位販賣內容：滷肉飯(500份)、擔仔麵(200份)  售價：各350日圓，蔥油餅(200份) 售價：100日圓

          贈與給家長會，因此目前飲料費用尚未知。

        ・廣報組已做成兌換券的樣本於會中供大家傳閱，會長並說明使用方法。

            飲料兌換券是否也發給幼稚園部？→會中決議，是。

        ・會長展示當天將會貼出之招牌並說明內容。

    畢業典禮用之手作胸花@350→50人份，超出總預算。原本負責人員想要自行負擔超出的部分，但經全體

    役員同意負責承辦人員已經很辛苦了，不該由他們自行吸收，所以全額將由會計支付。

    另外也將支付前來教導胸花製作之老師1000日元交通費。

    此次為家長會第一次受邀出席校方所舉辦的理事會之會議，家長會由會長、副會長們及議長代表出席。

5) 會計報告

議　　事　　内　　容

1) 會長報告：11月12日學校義賣會詳細準備內容及當日流程報告

      ‧日期：2014年11月12日(三)   ※雨天照常舉行

　  ・因為消費稅增加及食材價格高漲，所以滷肉飯及擔仔麵的售價由原定各300日圓調整為各350円。

2) 畢業典禮贈品相關報告

家長會　第　6　回　　例行會議　會議記録

4) 家長會網站成立討論

3) 參與10/31理事會會議報告

場　　　　　所日　　　　　時

2014   年  11  月 1  日　／　  9   時   30   分

本　日　議　題

2) 畢業典禮贈品相關報告

1) 11月12日學校義賣會詳細準備內容及當日流程報告

3F 多功能教室

3) 參與10/31理事會會議報告

      ‧時間：10 : 00 ~ 15 : 00

      ‧學生：小學  當日放假(可自由參加)，中一～高三  全員參加

　  ・滷肉飯用米100㎏由「横浜大飯店」全部免費提供，所以將原購米之預算，另購入蔥油餅來販售。

　  ・因擔心500份的滷肉飯賣不完而造成浪費，所以原訂販售擔仔麵300份改成200份。

　  ・向「友盛貿易」購入飲料供學生以兌換券免費兌換。但今年不知「友盛貿易」是否像往年一樣免費

   ●前日準備及當日協助販賣事宜：

　  ・前日及當日工作人員皆須自行攜帶圍裙及頭巾。

　  ・前日工作人員如需攜帶菜刀及切菜板者，會長會再另外發EMAIL通知。

   ●其他：



    此次參與之最大收穫為讓理事會了解家長會存在的意義及價值，並可透過例行的與會，讓家長會成功扮演

    理事會與家長們之間的溝通橋樑。

    ● 學費上漲及教育改革方面：

        有家長投書給會長，對於學費調漲表達不滿，由會長代表轉達，並另提出其他問題後理事會回答如下：

          1. 將考慮是否將中華民國政府給的補助，針對華僑來做部分額外的補助?

          2. 針對兄弟姊妹一同在此校求學者，是否亦有補助? 校方將研擬討論後告知。

          5. 家長會=PDA? (名稱不同，內容也略有不同)，未來建議老師們可推派一名加入，以利活動的順利進行。

       未來家長們如針對學費調整有任何異議，請各班役員彙整後再交由會長統一詢問。

     議長提出：家長會的網站應附屬於校方網站，並印出東京中華學院的官網及家長會的畫面供役員傳閱參考。

     此部分由議長寫企劃案後提交校方討論並同意後執行。希望能在這個任期內完成，如無法順利完成的話，

     也會將完整的提案交接給下屆負責之役員。

    另有關家長會會費的結餘狀況，將在下次會議中報告。

※下次預定開會時程　　：　　　2014　　年　12　月　6　日（　六   ）　／　　9　時　　30　分　　　

          3. 善加利用日本政府的資源→可組老師工會，進而定義學校的性質。

          4. 教改方針→由理事會討論後向家長提出報告。

4) 家長會網站成立討論

5) 會計報告

    10/1轉入之學生必須繳交600日元的家長會會費，請各班役員於12/6前收齊並繳給會計。

議　　事　　内　　容


